

24Jam

Polresta Mataram Lakukan Pengamanan Welcome Ceremony MXGP Indonesia Tahun 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jun 28, 2024 - 20:45



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan kegiatan Welcome Ceremony MXGP Indonesia Tahun 2024 bertempat di Teras

Udayana Mataram. Jumat, (28/06/2024)

Dalam kegiatan pengamanan dipantau langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH didampingi Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, para Kasubsatgas Ops Selaparang Gatari 2024 Polresta Mataram beserta personel pengamanan yang terlibat.

Dalam kesempatan tersebut hadir juga seluruh pembalap Rider MXGP Lombok 2024 dan tamu undangan serta masyarakat yang menyaksikan kurang lebih sekitar 500 orang.

Diawali dengan sambutan Chairman MXGP Indonesia Dr. H. Zulkieflimansyah, SE. M Si. menyampaikan bahwa tidak mudah menyelenggarakan event MXGP ini, dikarenakan mempertaruhkan nama baik Prov. NTB bahwan Indonesia dikancah Internasional.

" Semoga dengan kegiatan perhelatan Ivent MXGP ini Negara Indonesia khususnya Prov. NTB bisa dikenal oleh dunia Internasional dan mengucapkan selamat datang kepada Riders MXGP di Provinsi NTB ", ucapnya

Acara tersebut juga dilakukan oleh para pembalap atau Riders Parade Welcoming Ceremony MXGP Lombok Tahun 2024, dengan route Start Islamic Center – Finish Teras Udayana yang disambut dengan pertunjukan Gendang belek bertempat di Teras Udayana.

Asisten 1 Kota Mataram L. Martawang dalam sambutannya menyampaikan saya mewakili Walikota Mataram dan mengucapkan selamat datang kepada Riders MXGP di Kota Mataram serta sangat mengapresiasi Event MXGP ini karena dengan kegiatan perhelatan ini bisa mengenalkan Indonesia khususnya Pulau Lombok ke dunia Internasional dengan beragam budaya.

Kemudian dilanjutkan pemasangan udeng secara simbolis kepada Cips Eksekutif MXGP 2024 dan perwakilan Riders MXPG oleh Dr. H. Zulkieflimansyah, SE. M Si dibarengi dengan pertunjukan Kolosal Tarian Legenda Putri Bau Nyale serta foto bersama Penyelenggara MXGP, Para Riders dan Tamu undangan serta pengunjung yang hadir.

Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa hari ini Polresta Mataram bersama personil gabungan Polda melakukan pengamanan Welcoming Ceremony MXGP Lombok 2024.

" Yang dirangkaikan dengan parade para pembalap start dari Islamic Center menuju Teras Udayana menyapa masyarakat, kami melakukan mulai dari pengawalan, pengamanan di garis Start, pengamanan pun dilakukan pada jalur di simpang-simpang rawan dan ramai kendaraan hingga pengamanan di garis finish berjalan aman dan kondusif ", pungkasnya. (Adb)